

# **DEMOCRACY NOW! - Resumen semanal 14-18 Mayo 2007 (audio y texto)**

Martes 22 de mayo de 2007, puesto en línea por [Democracy Now!](#)

- Duración aproximada : 25:47
- Calidad: 64 Kbps
- Formato: mp3
- Producción: [Democracy Now!](#),  
[URCM](#) , [Radio Pacífica](#) , [Radio Mundo Real](#)

## **[Resumen Semanal 14-18 Mayo 2007.mp3](#)**

(Hacer clic en el link para escuchar. Para bajar el archivo, hacer clic con el botón derecho del ratón y elegir "guardar como...")

---

### ***Irak***

#### **Mueren 52 personas en Irak. El número de estadounidenses fallecidos en mayo llega a 47**

Al menos 52 personas murieron el lunes en episodios de violencia en Irak. Cinco soldados estadounidenses fallecieron en diferentes atentados en Bagdad, elevando a 47 el número de soldados muertos este mes. El Vice Primer Ministro iraquí Barham Salih habló en Washington, donde comparó la violencia en Irak con la masacre de Virginia Tech.

- El Vice Primer Ministro iraquí Barham Salih dijo: "Piénsenlo, un episodio como el de Virginia Tech diez veces al día durante los últimos tres años. La gente puede hablar de guerra civil en Irak. La gente puede quejarse de la violencia sectaria en Irak, pero hay otra forma de verlo. Cualquier otra sociedad que esté sometida a estos brutales ataques violentos día tras día estaría en una guerra civil a gran escala. Al menos es sorprendente que Irak no esté en una guerra civil a gran escala".

Salih se encuentra en Washington para exhortar al Congreso a que apruebe más dinero para la guerra de Irak. El Senado tiene programado votar esta semana si recortará el financiamiento a la guerra en abril del año próximo.

#### **Estados Unidos dirige búsqueda casa por casa para encontrar a soldados desaparecidos**

En otras noticias de Irak, miles de soldados estadounidenses e iraquíes están llevando a cabo búsquedas casa por casa, en un intento por encontrar a tres soldados estadounidenses desaparecidos. Los residentes iraquíes se quejaron de las acciones de las fuerzas militares de Estados Unidos.

- Una mujer iraquí dijo: "Rompieron la cerca de la casa y entraron. Dañaron la casa y nuestras pertenencias, se llevaron nuestro dinero, el oro, nuestros pasaportes y cédulas de identidad. Empujaron a los ancianos y también golpearon a los hombres jóvenes. Les vendaron los ojos y les ataron las manos".

#### **Empresa petrolera noruega se prepara para extraer petróleo de Irak**

Una empresa noruega anunció que pronto se convertirá en la primera firma petrolera extranjera en extraer petróleo de Irak en más de tres décadas. Esta empresa, DNO, dijo que comenzará a extraer una pequeña cantidad de petróleo de la región norteña del Kurdistán iraquí. Durante los últimos 35 años, la industria petrolera de Irak estuvo controlada por el Estado. El Parlamento iraquí está discutiendo un proyecto de ley que abrirá las vastas reservas petroleras del país a empresas extranjeras. El martes, manifestantes del grupo Hands Off Iraqi Oil (Saquen las Manos del Petróleo de Irak) se congregaron en Londres para protestar frente a la reunión anual de accionistas de la gigante petrolera Shell.

### **Mueren diez iraquíes en Samarra debido a toque de queda en la ciudad**

Continúa el toque de queda en la ciudad iraquí de Samarra, por décimo primer día consecutivo. Los habitantes de la ciudad están luchando para conseguir alimentos, combustible y medicamentos, mientras que se prohibió el ingreso o salida de vehículos de la ciudad. El gobierno iraquí impuso un toque de queda el 6 de mayo, luego de que un atentado suicida con coche bomba mató a doce policías, entre ellos al jefe de policía de Samarra. Los habitantes indicaron que la situación en la ciudad es muy grave.

- Un residente local dijo: “Se cerró el puente. No hay electricidad ni agua. Estamos sufriendo. Las personas enfermas no pueden abandonar la ciudad. Murieron en sus casas porque las ambulancias no pueden llegar. ¿Cuánto tiempo durará esta situación?”.

Un médico que trabaja en el principal hospital de Samarra dijo que diez personas, entre ellas siete bebés, murieron debido a que faltaba combustible para encender los generadores y para que funcionaran los equipos de reanimación.

### **Irak prohíbe que los medios filmen escenas de bombardeos**

Mientras la violencia se intensifica, el Ministro de Interior de Irak anunció que está prohibido que los fotógrafos y los camarógrafos de los medios cubran las escenas de los ataques con bomba. Los funcionarios iraquíes dicen que la medida busca proteger la evidencia, resguardar la identidad de las víctimas y negarle a los atacantes información de que cumplieron con sus objetivos. El gobierno iraquí ha sido ampliamente criticado por imponer una serie de límites a la cobertura de los medios dentro de Irak.

## ***Medio Oriente***

### **Mueren al menos 25 palestinos por violencia en Gaza**

En Gaza, al menos 25 palestinos murieron el miércoles, en un día en que se vivieron intensas luchas internas entre Hamas y Fatah. La mayoría de los residentes de Gaza se vieron obligados a esconderse en sus hogares mientras se desataban luchas armadas en las calles. En un momento un grupo de periodistas quedó atrapado dentro de un edificio en llamas. Israel también llevó a cabo ataques aéreos en Gaza. Los enfrentamientos en Gaza disminuyeron esta mañana luego de que el líder de Fatah, Mahmoud Abbas, amenazó con declarar un estado de emergencia. También crece la tensión entre Hamas e Israel. Hamas lanzó misiles rudimentarios contra la localidad de Sderot, al sur del territorio israelí. Mientras tanto, los ataques aéreos israelíes contra Gaza causaron la muerte de al menos cuatro palestinos.

### **Estados Unidos ayuda a armar y entrenar a combatientes de Fatah**

Israel afirmó que no se involucraría en las luchas entre las facciones Hamas y Fatah, pero muchos observadores de Medio Oriente dicen que Estados Unidos e Israel ayudaron directamente a Fatah en los últimos meses como parte de un esfuerzo por derrocar al gobierno electo de Hamas. Estados Unidos está gastando 86 millones de dólares para ayudar a armar y entrenar a la guardia presidencial palestina, que es leal al líder de Fatah, Mahmoud Abbas. Este dinero ha ayudado en la compra de cargamentos de rifles y balas. En enero, Elliot Abrams, el Viceasesor de Seguridad Nacional del Presidente Bush, exhortó a que se llevara a cabo un “fuerte golpe de Estado” en los Territorios Ocupados para derrocar a Hamas. La semana pasada, un periódico jordano obtuvo un documento secreto estadounidense de dieciséis páginas que trazaba un plan de acción para debilitar y reemplazar al gobierno de unidad nacional palestino.

## **Ataques aéreos israelíes matan a diez palestinos en Gaza**

Los ataques aéreos israelíes contra Gaza han causado la muerte de al menos diez palestinos durante las últimas 24 horas. En el peor ataque, una bomba israelí destruyó un edificio de dos pisos que pertenecía a Hamas. El bombardeo causó la muerte de dos miembros de Hamas e hirió a otras 45 personas, entre las que se encontraban civiles que quedaron enterrados bajo los escombros. Otros cinco palestinos murieron cuando aviones de combate israelíes bombardearon un edificio de oficinas de Hamas en el este de la Ciudad de Gaza. Un tercer ataque aéreo israelí fue dirigido contra una camioneta pickup cerca de la localidad sureña de Rafah, y en él murieron tres personas: un padre y sus dos hijos adolescentes. Los soldados y los tanques militares israelíes también cruzaron la frontera de Gaza, provocando que Hamas acusara a Israel de confabular con Fatah en una batalla para dominar la ciudad. Un portavoz del Primer Ministro israelí Ehud Olmert dijo que los ataques israelíes estaban justificados, debido a que Hamas está lanzado cohetes contra el sur de Israel.

- Miri Eisen dijo: “No permitiremos que usen la violencia, el terrorismo, contra Israel. Israel sabe cómo responder. Tomaremos todas las medidas de defensa necesarias para asegurarnos de que nuestros ciudadanos estén a salvo. No permitiremos que Hamas nos arrastre al embrollo de Gaza”.

Hamas prometió seguir llevando a cabo ataques con cohetes. Paramédicos de Israel afirmaron que al menos tres israelíes resultaron heridos esta mañana, en un ataque con cohetes contra la localidad de Sderot. El jueves, los cohetes de Hamas impactaron contra una sinagoga y una escuela.

- El portavoz de Hamas Ayman Taha dijo: “No nos quedaremos quietos por mucho tiempo con estos crímenes incesantes, y no nos quedaremos de brazos cruzados. Estamos listos para lanzar ataques de cualquier tipo, utilizando todos los medios y el equipo necesarios, y en todas las ciudades. Escogeremos el momento y el lugar adecuados”.

En Washington, el gobierno de Bush elogió a Israel por mostrar lo que calificó como “gran resistencia”. Sin embargo, la Liga Árabe denunció a ese país por aprovecharse de las luchas internas palestinas.

## **Estudio: mil hogares palestinos fueron abandonados en Hebrón**

Mientras tanto, un nuevo estudio de dos grupos de derechos humanos israelíes indica que los palestinos han abandonado más de mil hogares y cerca de dos mil comercios en la localidad de Hebrón, en Cisjordania. La Asociación para los Derechos Civiles en Israel y B'Tselem atribuyen la mayor parte de estos casos a la presión y la violencia de los soldados y colonos israelíes. La mayoría de los residentes han huido desde que estalló la segunda intifada palestina, hace aproximadamente siete años.

## **OIEA: Irán avanza en enriquecimiento de uranio**

El Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) concluyó que aparentemente el gobierno iraní superó la mayoría de sus dificultades tecnológicas, y ahora enriquece mayores cantidades de uranio que antes. Los inspectores dicen que la principal instalación nuclear de Irán tiene 1.300 centrifugadoras que producen uranio que podría ser utilizado para reactores nucleares. Irán sigue estando lejos de poder producir combustible para armas. La noticia surge al tiempo que el Presidente iraní Mahmoud Ahmadinejad amenazó con tomar medidas de represalia en caso de un ataque por parte de Estados Unidos. No obstante, también confirmó que funcionarios iraníes se reunirán con sus contrapartes estadounidenses para mantener conversaciones sobre Irak en Bagdad.

- El Presidente iraní Mahmoud Ahmadinejad dijo: “Los estadounidenses, para solucionar los problemas de seguridad en Irak, han solicitado mantener conversaciones con Irán. Nosotros, para apoyar al pueblo iraquí, declaramos que estamos prontos y preparados. Hasta el momento, la fecha de este diálogo no ha sido confirmada. Ambas partes confirmamos que las conversaciones tendrán lugar en la capital iraquí, Bagdad, con la presencia del gobierno iraquí”.

## **Cheney advierte a Irán mientras Estados Unidos inicia negociaciones**

El Vicepresidente Dick Cheney hizo una nueva advertencia a Irán. Cheney habló a bordo de un

portaviones estadounidense cerca de los Emiratos Árabes Unidos, donde afirmó que la presencia de las Fuerzas Armadas estadounidenses en la región del Golfo debería enviar un fuerte mensaje.

El Vicepresidente Dick Cheney dijo: “Mantendremos las rutas marítimas abiertas. Apoyaremos a nuestros amigos en la oposición al extremismo y a las amenazas estratégicas. Impediremos ataques contra nuestras fuerzas. Continuaremos brindándole ayuda a los que sufren, e impartiendo justicia a los enemigos de la libertad. Y nos uniremos a otros países para impedir que Irán adquiera armas nucleares y domine esta región”.

El discurso de Cheney tuvo lugar solo un día antes de que Estados Unidos e Irán anunciaran planes de reunirse en Bagdad en el correr de las próximas semanas. Esta reunión sería el contacto de más alto nivel entre estos dos países reconocido públicamente en años.

## ***Estados Unidos***

### **Diecinueve senadores demócratas se unen a los republicanos para rechazar proyecto de ley para recortar fondos de la guerra**

En Capitol Hill, el Senado rechazó un proyecto de ley que proponía recortar los fondos para las operaciones de combate en Irak a partir del 31 de marzo de 2008. Diecinueve senadores demócratas se unieron a los republicanos para rechazar el proyecto de ley, redactado por el senador demócrata de Wisconsin Russ Feingold.

- El senador Feingold dijo: “Los problemas de Irak no se solucionarán con una presencia masiva sin fin de las Fuerzas Armadas estadounidenses, y señor Presidente, estoy convencido de que nuestra seguridad nacional seguirá debilitada hasta que pongamos fin a esta guerra”.

El proyecto de ley fue rechazado por 67 votos contra 29. El senador republicano de Virginia, John Warner, presentó un proyecto de ley alternativo, que hubiera amenazado con recortar miles de millones de dólares en ayuda estadounidense a Irak si Bagdad no implementaba ciertas reformas políticas y de seguridad.

- El senador Warner dijo: “El objetivo de esta enmienda es exigir que el gobierno mantenga informado al Congreso. La situación en Irak cambia prácticamente todos los días. Nuestras pérdidas continúan y a mi juicio, cada miembro del Congreso tiene la obligación de mantenerse bien informado sobre lo que está sucediendo”.

El Líder de la Mayoría del Senado, Harry Reid, criticó el proyecto de ley de Warner por no tener suficiente alcance, en parte debido a que contenía una disposición que le permitía al Presidente no aplicar las restricciones.

- El senador Reid dijo: “Pero señor Presidente, la situación en Irak es grave y está empeorando. Exige acciones, y sin duda no más informes, especialmente los que no tienen consecuencias. Votaré en contra de la enmienda de Warner y espero que todos hagan lo mismo. Es insignificante”.

El proyecto de ley de Warner tampoco fue aprobado por el Senado.

### **Activistas por la paz lanzan campaña en Capitol Hill**

Mientras tanto, más de 200 activistas por la paz se manifestaron en Capitol Hill, para lanzar una campaña de protestas contra la guerra que durará varias semanas. La madre activista por la paz Cindy Sheehan encabezó la manifestación, lo que le valió el calificativo de “La Madre de la Marcha”. Los activistas se concentrarán en el Congreso hasta fines de junio para solicitar el retiro de los soldados de Irak.

### **Blair se reúne con Bush y defiende invasión de Irak**

En Washington, Tony Blair se reunió con el Presidente Bush el jueves, para lo que probablemente fue su última visita a la Casa Blanca como el Primer Ministro británico. Blair defendió su decisión de apoyar la invasión de Irak liderada por Estados Unidos.

Tony Blair dijo: “No se trata de mantenerse fiel al curso de acción que establecimos debido a nuestra alianza con Estados Unidos. Se trata de mantenerse firmes, porque lo que estamos enfrentando, el enemigo que estamos combatiendo, es un enemigo que apunta su destrucción a nuestro modo de vida y a

cualquiera que desee ese modo de vida”.

### **Romney: Hay que duplicar el tamaño de Guantánamo**

En materia política, los diez candidatos presidenciales republicanos realizaron su segundo debate anoche en Carolina del Sur. El ex gobernador de Massachusetts Mitt Romney solicitó que se duplique el tamaño de la prisión de Guantánamo. El ex alcalde de Nueva York, Rudy Giuliani, y el congresista Tom Tancredo, sugirieron su apoyo al uso de la tortura, incluso de la técnica conocida como “submarino”, en la que se les hace sentir a los prisioneros que están a punto de ahogarse.

### **El Senado propone revisión de leyes de inmigración**

Un grupo bipartito de senadores propuso grandes cambios a las leyes de inmigración del país. El proyecto de ley del Senado propone el aumento de la seguridad en la frontera entre Estados Unidos y México, la contratación de otros 18.000 Agentes Fronterizos y nuevos requisitos para que los empleadores verifiquen que sus empleados no sean inmigrantes indocumentados. Esta iniciativa también permitiría que los inmigrantes indocumentados que viven en Estados Unidos continúen trabajando en el país si cumplen con una serie de requisitos, entre ellos, pagar una multa de cinco mil dólares y obtener una tarjeta de identificación biométrica. Además, dicho proyecto establecería un sistema de puntuación para determinar quién tiene los méritos suficientes para obtener un nuevo tipo de visa de trabajo. Los detalles sobre el sistema de puntuación aún se están negociando, pero la Casa Blanca sugirió que los inmigrantes deberían obtener puntos por servir en las Fuerzas Armadas estadounidenses. La propuesta del Senado también permitiría que 600.000 trabajadores temporales ingresen a Estados Unidos cada año. El senador demócrata de Massachusetts Edward Kennedy habló el jueves en una conferencia de prensa, donde anunció el proyecto de ley.

- El senador Edward Kennedy dijo: “Este plan no es perfecto pero es un gran proyecto de ley. Y es una solución encomiable. Solo un proyecto de ley bipartito puede convertirse en ley y creo que le debemos al pueblo estadounidense dejar de hablar de inmigración y empezar a actuar. Le debemos al pueblo solucionar esta crisis de una manera que reafirme nuestra humanidad y nuestra tradición de ser una nación de inmigrantes”.

Varios republicanos, entre ellos el Presidente Bush, expresaron su apoyo al proyecto de ley.

### **Defensores de los derechos de los inmigrantes rechazan el proyecto de ley del Senado**

Sin embargo, varios defensores de los derechos de los inmigrantes manifestaron su preocupación por esta iniciativa del Senado. El congresista demócrata de California Xavier Becerra dijo que la propuesta crearía una clase baja permanente de trabajadores inmigrantes. Becerra también criticó el proyecto de ley porque marca un distanciamiento de la política histórica del país, que daba preferencia a las familias de inmigrantes que actualmente viven en Estados Unidos. El senador demócrata de Nueva Jersey Robert Menéndez criticó el plan por las tasas “prohibitivas” que los inmigrantes deben pagar para obtener el estatus de legales. Algunos republicanos condenaron el proyecto de ley alegando que da amnistía a los inmigrantes indocumentados.

### **Se impidió que funcionario de la ONU visitara prisión de inmigración de Nueva Jersey**

Por segunda vez en una semana, se impidió que un funcionario de derechos humanos de la Organización de las Naciones Unidas visitara una prisión de inmigración estadounidense. El funcionario, Jorge Bustamante, está realizando una investigación de tres semanas de duración sobre cómo son tratados los inmigrantes en Estados Unidos. Bustamante tenía planeado visitar a los inmigrantes detenidos en el Centro Correccional del Condado Monmouth, en Nueva Jersey, pero se le negó el acceso. La semana pasada se impidió que visitara el Centro de Detención de Hutto en Taylor, Texas, donde Estados Unidos tiene detenidos a 200 niños inmigrantes y a sus familiares.

### **Residentes de Dallas impugnarán ley contra inmigrantes**

En Texas, los habitantes de un barrio residencial de Dallas se están preparando para impugnar una nueva ley contra inmigrantes aprobada la semana pasada. Farmers Branch aprobó una medida que prohíbe que se alquilen inmuebles a la mayoría de los inmigrantes indocumentados. Los propietarios se verían obligados a constatar si los arrendatarios son ciudadanos estadounidenses o inmigrantes con visa aprobada antes de alquilarles el inmueble.

- La activista comunitaria Elizabeth Villafranca dijo: “Esto será una mancha negra en la ciudad de Farmers Branch. En mi opinión, esto estará en la misma lista que sentarse en el fondo del ómnibus y no utilizar los baños que usan los blancos, y tampoco, como ustedes saben, utilizar las fuentes de agua que utilizan los blancos, y esto será una mancha negra”.

## ***América Latina***

### **Grupo indígena demanda a Occidental Petroleum por arrojar desperdicios en la selva amazónica**

Un grupo indígena de la Amazonía peruana presentó una demanda colectiva contra la empresa petrolera Occidental Petroleum (Oxy). La demanda cita a Occidental por una serie de problemas de salud y ambientales causados por los desperdicios que durante los últimos treinta años fueron arrojados en la selva tropical de Perú. Un informe reciente de las organizaciones Amazon Watch y Earth Rights International acusa a Oxy de arrojar nueve millones de barriles de desechos tóxicos sin tratar directamente a los ríos y arroyos utilizados por el pueblo de Achuar, causando un envenenamiento generalizado con plomo y cadmio.

- Andrés Sandi, el Presidente de la Federación de Comunidades Nativas del Río Corrientes, dijo: “La política que nosotros llevamos es exigir al gobierno que no queremos más empresas petroleras. Y vamos a seguir posicionándonos muy fuerte, y seguimos esta lucha contra el Estado y contra las empresas petroleras”.

### **Jóvenes cubanos realizan juicio simbólico contra Posada Carriles**

En Cuba, grupos de jóvenes están realizando un juicio simbólico de dos días contra el ex agente de la CIA Luis Posada Carriles, por el atentado con bombas de 1967 contra un avión cubano, que causó la muerte de 73 personas. Estaba programado que Posada Carriles fuera enjuiciado en Estados Unidos la semana pasada -no por cargos de terrorismo, sino por fraude de inmigración- pero un juez federal estadounidense desestimó la acusación y lo liberó.

- Margarita Morales Fernández, hija de una de las víctimas del atentado contra el avión, dijo: “A mí no me gusta hablar de la muerte, no me gusta hablar del terrorismo, pero lo hago precisamente porque sé que en algún momento tiene que llegar esa justicia. No se puede seguir engañando al pueblo norteamericano como lo están engañando”.

### **Hacendado brasileño condenado por asesinato de monja estadounidense**

Y en Brasil, un hacendado fue condenado a treinta años en prisión por ordenar el asesinato de la monja estadounidense Dorothy Stang, quien había dedicado su vida a defender al pueblo de la selva amazónica. Su hermano, David, elogió el fallo.

- David Stang dijo: “Nosotros, la familia Stang, vinimos a Brasil, a Belem, para que se hiciera justicia para nuestra hermana, que fue brutalmente asesinada. Hoy encontramos justicia y estamos muy felices”.

## ***El Mundo***

### **Se reanuda juicio en rebeldía por asesinato de Calipari**

En Roma, la capital de Italia, se reanudó el juicio en rebeldía de un soldado estadounidense por el asesinato del agente de inteligencia italiano Nicola Calipari. El agente fue asesinado en Irak hace dos años, poco después de que ayudó a liberar a la periodista secuestrada Giuliana Sgrena. Estados Unidos ha

insistido en que el miembro de la Guardia Nacional Mario Lozano siguió las normas de trabajo y le disparó al auto que trasladaba a los italianos porque aceleró al acercarse a un punto de control. Expertos en balística italianos concluyeron que el auto se movía a velocidad normal y que la unidad estadounidense no emitió ninguna advertencia antes de abrir fuego. Un video de la escena del disparo fue publicado la semana pasada.

- Giuliana Sgrena dijo: “Lo que se ve claramente en el video, y lo que fue negado por la comisión militar estadounidense, es que el auto tenía las luces encendidas. El auto tenía las luces encendidas y, lo que es más importante, las tenía encendidas incluso después de los disparos, lo cual significa que quien disparó apuntó a las personas dentro del auto en lugar de al exterior del auto”.

El juicio ahora fue postergado hasta principios de julio. También el lunes, Mario Lozano habló desde su casa en Nueva York.

- Mario Lozano dijo: “Me asusta porque ahora no puedo salir de mi país, me siento un prisionero en mi propio país, prácticamente un prisionero de guerra. Me uní a las Fuerzas Armadas por una razón, para viajar, y ahora no puedo ir a ningún lado”.

### **Gobierno pretende debilitar declaración de G8 sobre calentamiento global**

En materia ambiental, el Washington Post informa que el gobierno de Bush está intentando debilitar una declaración sobre cambio climático planificada para la reunión de líderes mundiales en la cumbre del G8 el mes próximo. Los negociadores estadounidenses están intentando eliminar una promesa de limitar el aumento de la temperatura mundial y de reducir las emisiones de gases de efecto invernadero a la mitad de los niveles de 1990. El gobierno quiere además eliminar lenguaje que designe a la ONU como un foro adecuado para negociar acciones sobre cambio climático.

### **ONU: Situación de refugiados en Somalia 'peor' que en Darfur**

El principal coordinador de ayuda humanitaria de la Organización de las Naciones Unidas afirma que la situación de los refugiados en Somalia ahora es peor que en Darfur. John Holmes dijo: “En términos de la cantidad de personas desplazadas, y de nuestro acceso a las mismas, Somalia atraviesa una crisis peor que Darfur o Chad o que cualquier otro lugar este año”. En diciembre, soldados etíopes apoyados por Estados Unidos invadieron Somalia para derrocar a la Unión de Cortes Islámicas. Desde entonces, más de 400.000 personas huyeron de sus hogares. A diferencia de Sudán, Holmes dice que no se establecieron campos de emergencia para ayudar a los refugiados. La mayoría de los que huyeron, entre ellos mujeres, niños y ancianos, están acampando en campos sin acceso a alimentos, refugio, agua limpia o medicinas.

### **Paul Wolfowitz renunciará a la presidencia del Banco Mundial**

El presidente del Banco Mundial, Paul Wolfowitz, anunció que renunciará a fines de junio. Los pedidos de renuncia no han cesado desde que se reveló que había supervisado el aumento salarial y ascenso de su novia, Shaha Ali Riza. La Casa Blanca dijo que pronto anunciará un candidato para que reemplace a Wolfowitz. A pesar de que más de 180 países integran el Banco Mundial, tradicionalmente Estados Unidos elige al presidente. Los críticos del Banco Mundial advirtieron que el escándalo provocado por Wolfowitz no debería opacar los problemas sistémicos del Banco.